



## Malloco inaugura su Barrio Comercial con apoyo de Sercotec y proyecta futuro prometedor

### Description

La localidad de Malloco vivió hoy una jornada histórica con la inauguración del Proyecto Barrio Comercial Malloco, iniciativa que fue aprobada por el Programa de Fortalecimiento de Barrios Comerciales de Sercotec y que promete impulsar significativamente el comercio local de esta tradicional zona de la comuna de Peñaflor.

La ceremonia contó con la presencia de autoridades locales, regionales y dirigentes de la Cámara de Comercio de Malloco, quienes destacaron la importancia de este proyecto para el desarrollo económico y social de la localidad.

### Un hito para la provincia de Talagante

La delegada presidencial provincial, Estefanía Duarte, manifestó su entusiasmo por esta política pública que considera "súper significativa" para la provincia. *"Este proyecto va a tener un impacto muy importante en nuestra provincia, en la localidad de Malloco y en la comuna de Peñaflor, porque esta localidad se incorpora a los barrios comerciales de la región metropolitana"*, señaló la autoridad.

Duarte destacó que actualmente existen siete barrios comerciales en la Región Metropolitana, de los cuales dos se encuentran en la provincia de Talagante: uno en Malloco y otro en la comuna de Talagante. "Esto marca un antes y un después en los espacios públicos para los malloquinos, los peñaflorinos y también para los turistas", agregó.

### Recuperación de espacios y fortalecimiento del comercio

La delegada provincial enfatizó que este proyecto viene a responder a una necesidad largamente sentida por la comunidad. "Acá había una ausencia de Estado, había una ausencia de recuperar esta plaza pública, de fortalecer el comercio, de garantizar seguridad también", explicó Duarte, quien además es vecina de la comuna.

El Barrio Comercial Malloco no solo busca potenciar el comercio local, sino también fortalecer la identidad de Malloco como un barrio activo y con historia. La iniciativa promueve el trabajo colaborativo entre los comerciantes, la municipalidad liderada por el alcalde Rodrigo Cornejo, el Concejo Municipal y la Dirección de Desarrollo Económico Local.

### Metrotren: un impulso adicional al desarrollo

El futuro de Malloco se proyecta aún más prometedor con la próxima llegada del metro tren. "Próximamente se nos

viene el metrotren y Malloco va a contar con una estación muy cerca de la plaza”, anunció la delegada Duarte.

Esta nueva conexión ferroviaria significará un aumento de población y turistas, lo que complementará perfectamente el trabajo realizado en el Barrio Comercial. “Esto va a seguir fortaleciendo y resaltando lo hermoso que es Malloco y la comuna de Peñaflor”, destacó la autoridad.

### **Compromiso con el desarrollo local**

Durante la inauguración, se reconoció el esfuerzo de los comerciantes de Malloco por organizarse y trabajar colaborativamente. Las autoridades locales reiteraron su compromiso de seguir apoyando todas las iniciativas que contribuyan al engrandecimiento y desarrollo de la comuna.

“Este es el camino y vamos a seguir trabajando hasta el último día”, concluyó la delegada Duarte, reflejando el compromiso del gobierno del presidente Gabriel Boric con las políticas públicas que llegan a las zonas rurales y a todos los territorios.

Con esta inauguración, Malloco da un paso firme hacia su desarrollo económico, social y turístico, manteniendo viva su historia e identidad mientras se proyecta hacia un futuro próspero.

El Maipo

Imagen: M. de Peñaflor

#### **Date Created**

Diciembre 2025